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【1日目】平成 30年 12月 17日(月) 

【2日目】平成 30年 12月 18日(火) 
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通 告  
・  
順 位  

質  問  者  質   問   事   項  

1 川野  孝子  1.「村長としゃべらまい会」について  

・今までの実施回数と参加者について  

・村民の声をどの様に受けとめ行政に反映させるのか  

2.職員の地域との関わりについて   

・職員の地域担当はどのように決められているか  

・職員の地域行事・事業等の参加について  

3.  新年度予算編成に向け水道事業の取り組みについて  

・活水器設置後の経過について  

・田村第２水源に活水器を設置することについて  

・村内の老朽化した本管の敷設替えについて  

・配水池への対応について  

・民営化に伴う水道料金の値上げの可能性について  

2 唐澤  健  1.村営バスに関して  

・村営バスの安全についての提案  

2.学校図書館に関して  

・学校司書について  

・学校司書と村図書館司書との交換の検討について  

・貸し出しをコンピューターにすることについて  

・教育指導要領によるアクティブ・ラーニングについて  

3.  消防団に関して  

・消防団員の報酬について  

3 滝川  利秋  1.行政評価員会の結果と活用について  

・行政評価員会の人数と実施日、まとめについて  

・評価の取り入れについて  

2.収入保険制度への掛金助成措置を  

3.傾斜 40 度で使える草刈り機の共同購入研究を  

4.NPO 法人だいちへの補助金について  

・法人になって 12 年間の年次別の補助金について  

・平成 29 年度新規農地利用集積実施表について  

・「観光農業の支援」で行われている桃狩りについて  

・施設管理費について  

・NPO 法人としての自立について  
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通 告  
・  
順 位  

質  問  者  質   問   事   項  

4 吉川  明博  1.豊丘村 6 次産業プロジェクト  

「道の駅  南信州とよおかマルシェ」について  

・１期目の住民に対しての決算説明を  

・道の駅に配置された地域おこし協力隊について  

・決算状況からの今後の運営の問題点・課題について  

2.  来年度予算について  

・予算策定の重点について  

・予算策定についての住民意見を聞くことについて  

3.  生産森林組合について  

・生産森林組合も正常運営に向けた現状について  

・飯伊森林組合に委託している業務について  

・正常運営に向けた村の役割と関わり方について  

5 

 

平澤  恒雄  

 

1.  ブロック塀等の安全について  

・当村に安全性に問題のある学校が有ったかどうかについて  

・ブロック塀当の工事着手までの間の安全確保について  

・通学路の安全性確認について  

・通学路の民間ブロック塀の撤去支援について  

2.  次期学習指導要領での英語教育について  

・次期学習指導要領の小中学校の英語教育について  

・英検受験の状況と補助について  

・英語教育に対する村の対応について  

3.風疹の抗体検査について  

・全国での風疹患者の増加の問題点について  

・抗体検査の補助制度の内容と利用実績について  

・ 30～ 50 代の男性の抗体検査費の補助の理由と対応について  

4.感震ブレーカーの導入について  

・感震ブレーカーについて  

・当村での補助について  
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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質   問   事   項  

 
6  井原  康明  1.腎臓病の早期発見と重症化予防に向けた取り組みを  

・村の検診結果での要注意者人数と小中学校の様子について  

・村の検診での年齢層と人数について  

・該当者の今後の健康管理の指導について  

2．高齢の腎疾患者への対応について  

・災害時の避難場所と透析機関との連絡について  

・通院困難者や免許返納された患者への支援について  

・腎臓病患者の介護保険制度の現状と今後の見通しについて  

2 日目（ 18 日）  
通 告  
・  
順 位  

質  問  者  質   問   事   項  

7 松下  亨  

 

1.  村営バスの中段地帯巡回について  

・中段地帯巡回の考え方と検討状況  

・今後の路線及び便別の運行見通し  

2.  道の駅とよおかマルシェの現状と村の関係について  

・前統括支配人辞職の経過と背景  

・後任の選任と役員体制  

・常勤社員と村派遣職員に関わる事項  

・第三セクターと村との関係について  

8 唐澤  啓六  1.  介護保険を使いやすくするために  

・福祉介護費の軽減を入所分まで拡充することについて  

2.学校給食費の無償化について   

・次年度における助成対象を予算化することについて  

3.  建築工事の設計委託と発注について  

・建築業者の指名について  

4.（株）豊かな丘の今後のあり方について  

・支配人人事はいつまで継続するのか  

・支配人はプロパーであるべきでは  

・副支配人の必要について  
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通 告  
・  
順 位  

質  問  者  質   問   事   項  

9 酒井  浩文  1.新年度に向けたスポーツ環境整備の要望について  

・遊休スポーツ施設の現状と今後は  

・だん Q くんロードの拡充と整備を  

・中学校部活動の今後は  

・公共施設予約方法の改善と予約システムの導入は  

2.  移動子育てサロン設置について  

・移動子育てサロンの開設を  

10 片桐  忠彦  1.  消防団員資格取得の補助施策について  

・準中型免許取得の補助について  

・団員確保策について  

2.観光資源の発掘について  

・虻川を観光資源にすることについて  

11 片桐  義憲  1.  相続未登記の農地や山林の現状は  

・相続未登記の農地や山林等の面積について  

・登記作業の進捗状況と課題について  

・相続放棄に対する考えについて  

・国や県の対策について  

2.  消防団組織検討委員会の進捗状況について  

・地域の総合防災力の向上について  

・消防団員の減少防止と増加目標に対しての現状と課題  

・団活動内容の大幅な見直しについて  

3.  統一地方選について  

・村長の意向について  

12 竹村  直子  1.  ファミリーサポート事業について  

・現在の豊丘村の子育て施策について  

・核家族の対応について  

・ファミリーサポート事業について  

2.  子どもの遊び場について  

・休日の悪天候時での遊ぶ場所について  

 


